



Runde Sache für Rennsteigläufer

Dass die Rennsteigläufer gut gestärkt auf ihre Strecke gehen können, dafür haben in Neuhaus am Rennweg wieder viele freiwillige Helfer gesorgt – wie hier bei der traditionellen Kloßparty. Immerhin galt es 3400 der runden Leckerbissen unter die Läufer zu bringen, ergänzt mit Rouladen und Rotkraut. Sabine Schröder, Laura Nathan, Jennifer Seifert, Theresa Mittlacher und Elke Oelschläger (von links) hatten alle Hände voll zu tun. Um die vielen Klöße rechtzeitig fertig zu bekommen, war bereits um 13 Uhr mit dem Kochen begonnen worden, die ersten Hungrigen standen schon vor 18 Uhr Schlange.

Foto: Carl-Heinz Zitzmann

Seiten 7 und 21

**Bildergalerien vom Rennsteiglauf
gibt es am Wochenende auf
■ www.insuedthueringen.de**